

12月の予定

1	水	家庭学習推進旬間（～11日） 歯科検診（125） 委員会活動
2	木	連合運動会（6）
3	金	学力調査 ICT（4） 歯科検診（346）
4	土	
5	日	
6	月	あんぜんデー 避難訓練 展覧会会場準備（6）
7	火	社会科見学（4）
8	水	全校朝会 4時間授業
9	木	5時間授業（3～6） 避難訓練予備日
10	金	学校公開日 食育授業（1） おこづかい教室（2） ジャイアンツアカデミー（34）
11	土	学校公開日 がん教育（6）
12	日	
13	月	4時間授業（1～3） 家庭学習カード提出 そろばん教室（3）
14	火	全校朝会 4時間授業（1～3）
15	水	そろばん教室（3）
16	木	5時間授業（1～6）
17	金	開校100周年記念展覧会 1日目
18	土	開校100周年記念展覧会 2日目
19	日	開校100周年記念展覧会 3日目
20	月	4時間授業（1～4・6） 展覧会会場片付け（5）
21	火	音楽朝会 4時間授業 個人面談 研究授業5-1 5校時
22	水	小中連携教育協議会（会場 桃二小）
23	木	4時間授業 和太鼓演奏（4・5） 個人面談
24	金	冬前朝会 個人面談 社会科見学（6） 4時間授業（1～5）
25	土	
26	日	冬季休業日（始）
27	月	
28	火	教育活動休止日
29	水	
30	木	
31	金	

家庭学習推進旬間

第2回家庭学習推進旬間を実施します。各学年でテーマを決めて取り組みます。テーマは、学年便り等でお知らせします。前回同様、児童は、家庭学習カードに毎日記入します。第1回家庭学習推進旬間での振り返りをもとにめあてを決めて取り組みます。ご協力をお願いいたします。

日時：12月1日（水）～11日（土）
（土曜授業日を含めた9日間）

◎生活目標「仕事を熱心にしよう」 生活指導主任

学校では、どの子にも学級の係や当番活動、委員会などの役割があります。その役割を、一人ひとりが責任をもって果たすことで、皆が気持ちよく学校生活を送ることができます。仕事を自主的に行い、最後まで責任をもって取り組むことやお互いを助け合うことを指導していきます。

気持ちよく新年を迎えるにあたって、年末の大掃除などは、子どもたちが家族のために仕事をするよい機会です。ぜひ、お手伝いのきっかけを作り、家族の一員として家族の仕事を担えるようにお声かけください。

特別支援教育コーディネーター

今回は、「心の教室」について紹介します。本校には、心の専門家のスクールカウンセラー、子どもたちが、悩み等を気軽に話せ、ストレスを和らげることのできる第三者的な存在となり得る心の相談員がいます。話したいことがある場合は、「心の教室」に行き、中休みや昼休みに話に行くことができます。また、手紙を書いて、心の教室のポストに入れて相談することもできます。

また、スクールカウンセラーは保護者の皆様の相談を受け付けております。相談をご希望の方はスクールカウンセラーに直接ご連絡くださるか、担任または副校長を通してお申し込みください。

【問い合わせ・相談申し込み】03-3363-0661
【曜日と時間】金曜日 8:45～16:00

冬季休業期間中の「教育活動休止日」「教職員不在の日」について

12月26日（日）～1月10日（月）の冬季休業中は教職員・施設管理員が勤務しない日があります。教職員・施設管理員が不在の場合は、学校内への立ち入りはできません。ご理解・ご協力をお願いいたします。

期間中に、連絡をとる必要がある場合は、次のところへご連絡ください。また、児童や同居ご家族が新型コロナウイルスに感染した場合、PCR検査を受けた場合は、学校または、070から始まる下記の携帯電話に必ずご連絡ください。

A) 12月28日、1月4～6日…学校または携帯電話へご連絡ください。施設管理員、校長、副校長がお受けします。
桃園第二小学校…03-3363-0661 070-3245-1319 070-3245-1169

B) 12月29日～1月3日…教育委員会事務局指導室 03-3228-5589

上記のA)、B)において、つながらない場合があります。急を要する場合は、こちらへご連絡ください。
中野区役所代表番号…03-3389-1111 中野警察署…03-5925-0110

子どものために 子どもとともに 地域とともに歩む桃園第二小学校



桃二

— 学校便り —

<桃二小ホームページ> <http://nk-momo2-e.a.la9.jp/>

<教育目標>

- ◎ 考える子
- 思いやりのある子
- 元気な子



～開校100周年～
令和3年11月30日（火）
No.9（12月号）
中野区立桃園第二小学校
校長 山崎 義弘

開校100周年 記念式典・祝賀会 感謝申し上げます。 校長 山崎義弘



11月20日に、開校100周年記念式典・祝賀会を挙行いたしました。多数のご来賓の方々、そして多くの同窓生の皆様にご列席をいただきました。盛大に、桃園第二小学校開校100周年記念式典を執り行うことができましたことは、誠に光栄であり、ご列席の皆様方に心より御礼申し上げます。

私が着任した3年前より、会長の矢島寛典様、事務局長の荻野嘉彦様、PTA会長の月啓介様をはじめ、「開校100周年を祝う会」の役員の皆様には、準備や運営において大きなご支援をいただきました。感謝申し上げます。

また、当日の運営におきましては、現在のPTAの役員の方々、おやじの会の方々をはじめ、たくさんの保護者の方々がお手伝いくださいました。笑顔でご協力くださる姿に、心よりありがたく思いました。多くの皆様のご協力があった、円滑に進行でき、大盛会となったと感じています。本当にありがとうございました。

式辞で述べましたことを、ここに要約し、開校100周年記念式典の記録とさせていただきます。

桃園第二小学校の開校当時の校訓は、「敬愛」「剛健」「希望」です。開校50周年を祝って発行された記念誌には、「桃二の子どもが素直で上品であるのは、初代校長の橋校長先生が、『敬愛』『剛健』を大切にされ、子どもたちをきびしく、躡てきたからであること」が記されています。

変化の激しいこれからの時代を生きる子どもたちには、もてる知力・体力を総動員し、世界中の人々と心を通わせて対話する力、未知なるものに主体的に向き合い問題を把握して解決する力が求められます。対話は、思いやりと節度を持ち、周囲に気を配って協調しようとする心があるから生まれるものでしょう。環境やエネルギーの問題、新型の感染症のような新しい問題に立ち向かうには、強く折れないしなやかな剛健さをもって、勤勉に学ぶ態度が必要になるでしょう。「敬愛」「剛健」は、いつの時代にも必要な力、資質であり、それらを発揮する原動力は、明日への希望なのだと考えます。

現在本校は「考える子」「思いやりのある子」「元気な子」を、目指す児童像として教育目標を掲げています。国際化をさらに進めたグローバルな世の中、インターネットやスマートフォンなどの進化でさらに情報化が進んだソサイエティ5.0の時代の到来など、急激にめまぐるしく変化するこれからの時代を生きる子どもたちには、ぜひ、自らがもつ知力と体力、そして人を思いやり協調しようとする心を結集し、より良い社会や幸福な生涯を作り出してほしいと考えます。そのために、わたくしたち教職員一同は、新しい百年を迎えた桃園第二小学校において、江戸時代の桃園に由来し、中野の歴史の一つに挙げられる「桃園」を校名にもつ唯一の学校であることに誇りを持ち、開校当時の校風である「敬愛」「剛健」「希望」というキャンパスに、新しい時代に必要な知・徳・体の調和のとれた「生きる力」という彩を加え、これからの時代を生きる子どもを育成していけるよう努力を重ねたいと考えています。関係の皆様におかれましては、引き続きご指導・ご鞭撻を賜りたく、心よりお願いを申し上げます。



旧職員の望月達雄様からご寄贈いただいた書 甲骨文 「遊」と「学」

